

一般質問

6月議会では、5名の議員が一般質問を行いました。



牟岐町物産館 千年サンゴの里

牟岐町物産館

「千年サンゴ」の里「の移転を

櫻谷 千重子 議員

人の出入りが少ない、展示品が少ない、経費を掛けるわりには儲けに至っていないなど、町民からもこのまま続けるには公費の無駄遣いではないかという指摘が多々あります。

一方、牟岐町のPRがこれからも必要であるのとの声も聞かれます。

そこで、経費を賭けずにできる方法として、河内小学校の校舎を活用し、1階に移転してはどうか。月15万円、年間180万円の家賃が削減され、さらに、現在の場所は見えにくいという課題も解決されます。予算を削減し、知恵と工夫を持って活性化に繋がるよう、

尚一層の努力が必要と思えます。

福井町長

昨年3月に開設してから、およそ1年3か月が経過しました。当初は牟岐町の土産物販売と観光案内の拠点であり、小規模生産者の交流の場とも考えていました。現在では期待どおりに機能していません。町としては、いつまでも現状のままでは、赤字経営を続けることになりそうですので、すみやかに何らかの対応が必要であると認識しています。

福井町長

牟岐町の観光案内所、物産所の機能はどこかに必要であると考えていますので、できるだけ早く方向性を決めたいと考えています。

全国的に風疹が流行しており、今年の患者数は8千人に達し、昨年1年間の3倍を超えています。

大人の風疹予防接種費用の全額助成を

四国知事会でも国に要望しているところですので、国や県の動向を注視しながら検討したいと考えています。

櫻谷議員

一定の期間、ワクチン接種がされていない世代が、今風疹の流行に繋がっている

藤井健康生活課長

20歳から40歳までの未接種者は昭和48年4月2日から昭和54年4月1日に生まれた34歳から40歳までの男